

ENVIRONNEMENT

Tavignanu Vivu continue le combat

Mardi dernier, le collectif Tavignanu Vivu qui se bat depuis plusieurs années contre l'implantation d'un centre de stockage sur la commune de Ghjuncaghju, et plus précisément sur un des méandres du Tavignanu, a voulu rencontrer le nouveau président du Syvadec, Don Georges Gianni à Corte. Une manière aussi de répondre à ce dernier, qui expliquait, dès son élection à la tête du syndicat des déchets, que le projet de Ghjuncaghju était la solution à la crise des ordures ménagères sur l'île. « Le représentant de la

communauté de communes de l'Oriente, également présent à la réunion a rappelé qu'elle a pris une délibération contre le projet et qu'elle applique le plan de la CdC, ajoute le collectif Tavignanu Vivu. Il a également précisé que les territoires définis par ce plan, à savoir, l'Oriente, la Casinca, la Costa Verde et le Fiumorbu Castellanu ne produisent que 12 000 tonnes de déchets par an ! Alors que le projet prévoit 80 000 tonnes de déchets par an sur trente ans, et 102 000 tonnes de terres amiantifères par an pendant treize ans ». Le collectif ajoute qu'il « luttera par tous les moyens pour que ce projet ne voie pas le jour, avec l'aide de tous ! »



LE SITE DE GHJUNCAGHJU